

EXCLUSIVO

En las Aguas del Río Luján en Argentina, Apareció el Cadáver de Elena Holmberg

BUENOS AIRES, 11 de enero. (AFP)—El cadáver de la diplomática argentina Elena Holmberg, desaparecida aquí el 20 de diciembre, fue encontrada hoy en las aguas del río Luján, informaron fuentes de la cancillería local.

Se indicó que la velación de la ex secretaria de la embajada será realizado en el edificio del Ministerio de Relaciones Exteriores, donde desempeñó funciones desde mediados del año pasado luego de ocupar el cargo de encargada de prensa de la embajada argentina en París.

Elena Holmberg fue secuestrada por tres hombres, quienes la obligaron a subir a un automóvil en la noche del 20 de diciembre pasado, en las cercanías de su domicilio, situado en el barrio norte de la capital argentina y a unos 700 metros de la cancillería, según denunció su padre, Adolfo María Holmberg.

Esa tarde, la diplomática preparó un acto en el que el canciller argentino, brigadier Carlos Pastor, recibió el saludo del cuerpo diplomático extranjero con motivo de fin de año.

Desde 1972 hasta agosto del año pasado, Elena Holmberg trabajó como encargada de prensa de la embajada argentina en París, desde donde fue trasladada a Buenos Aires para ocupar la sección de condecoraciones de la Dirección de Ceremonial del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Según fuentes de la cancillería, el cadáver de la diplomática fue hallado en las aguas del río Luján, a unos 30 kilómetros al norte de la capital federal.

España

- * Pararon ayer casi medio millón de trabajadores de los sectores ferroviario, metalúrgico y de la construcción
- * La actual ola de violencia puede desembocar en una situación como la de Argentina, con asesinatos paralelos, estimó Enrique Tierno Galván

PUEDEN SURGIR LOS ASESINOS PARALELOS: TIERNO GALVAN

El presidente de honor del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), Enrique Tierno Galván, advirtió sobre la posibilidad de que en caso de que continúe la ola terrorista, en España podrán surgir los asesinatos paralelos "a la Argentina", en un reportaje exclusivo pu-

EL DÍA

Samoré manifestó que el Papa evitó una guerra entre Argentina y Chile

BUENOS AIRES, 11 de enero (AFP)—El cardenal Antonio Samoré, delegado del Vaticano para entender en el conflicto limítrofe austral argentino-chileno del Canal de Beagle, expresó que la intervención del Papa "evitó una guerra".

El purpurado formuló declaraciones a un periodista del diario *Clarín* durante el vuelo que lo llevó el miércoles de regreso a Roma, luego de 15 días de trabajo en los 2 países en conflicto, cuyas posiciones logró conciliar en una primera parte.

Admitió que existen fórmulas de acercamiento "pero no solucionan el diferendo, son un camino hacia la solución".

"El pedido de mediación al Papa es algo extraordinario, porque el Papa no quiso entrometerse, quiso ayudar" expresó el bibliotecario de la Santa Sede.

En Ciudad del Vaticano, se dijo hoy que el papa Juan Pablo II al parecer, comunicará mañana su aceptación para actuar como mediador entre Chile y Argentina.